
 
 
 

 

群馬県環境アドバイザーアンケート（回答） 

 

御氏名                     

 

電 話                     

 

e-mail                     

 

このアンケートは、群馬県環境アドバイザーに登録された方々へ、日頃の活動や環境アド

バイザー制度に対する意見などについてお聞きし、今後のアドバイザー制度の参考とさせて

いただきたいので、お忙しいところお手数をおかけして恐縮ですが、ご協力をお願いいたし

ます。（個人名などの個人情報は公表しません） 

［ 各設問において、該当するものに ○ を付け、できるだけ具体的に記載してください。 ］ 

 

◆問１：現在取り組んでいる、環境活動はありますか。 
 

・ある ［枠内にもご記載ください］     ・ない ［ → 問２へ ］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【担当・提出先】〒371-8570 前橋市大手町一丁目 1 番 1 号 群馬県環境森林部環境政策課 松原あて 
        FAX ０２７－２４３－７７０２、電子メール ecosusumu@pref.gunma.lg.jp 

※ ７ 月２ １ 日（金）までに、提出をお願いいたします。 

２ページ目へ続きます→ 

１／３ 

① 具体的な活動内容をご記載ください。 
 

 
 

 
 
 
 

② 上記①の活動は、今後も継続されますか。 
   

・はい     ・いいえ 
 

② 上記①の活動において、お困りの点があれば、選んでください。（複数可） 

 

ア 活動している団体の広報力が不足している              

イ 環境学習活動のプログラムが必要 

ウ 期待したほど参加者が集まらない 

エ 参加者が固定化されている 

オ 参加希望者が多すぎて対応しきれない 

カ 環境活動新任者向けの研修があるとよい 

キ 実施する上での経費（イベント経費・消耗品等）が負担になる 

ク 他の団体とつながりを持ちたい 

その他（自由にご記載ください）  



 

◆問２：今後新たに取り組みたいと考えている環境保全・環境学習活動はありますか。 

・ある ［枠内①及び②にもご記載ください］   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆問３：群馬県環境アドバイザー制度は、地域における環境保全活動のけん引役になっていた

だくことを目的とした環境ボランティアの登録制度です。このアドバイザー制度に対

する意見や希望についてお聞きします。 

     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２／３ 

①  具体的な活動内容をご記載ください。 

 

 

 

 

② 活動に取り組むにあたっての課題、または取り組めないでいる理由があれば、

選んでください。（複数可） 

ア イベント等の参加者を案内・解説する人員が不足             

イ イベント等の参加者を案内・解説する人員に対して定期的な研修が必要 

ウ 学習活動のプログラムがないため作成が必要 

エ 実施する上での経費（イベント経費・消耗品等）が負担になる 

オ 先進的な活動団体のノウハウを教えてもらいたいが、伝がない 

カ その他（                               ） 

 
 

①  群馬県環境アドバイザーに登録して良かったと思いますか？    はい  いいえ 

    

②  具体的なメリット（良い点）・デメリット（課題・障害）は何だと思いますか？ 

 

 

 

 

③  群馬県環境アドバイザーの登録期間３年はちょうど良いですか？ はい  いいえ 

 

④  「③」で「いいえ」と答えた方にお聞きします。どの年数が良いと思いますか？ 

 

２年 ５年 １０年 永年（登録解除届けの提出をもって終了）  

 

⑤  「③、④」の問いに追加で質問です。登録の事務手続きを簡略的にして、自動更新に 

    しても構わないと思いますか？  

（例：登録年数３年は維持しつつも、登録解除届けを提出するまで自動更新） 

     

                              はい  いいえ 

 

  

 ・ない ［枠内②にもご記載ください］ 

３ページ目へ続きます→ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆問４：上記の設問のほか、ご意見・ご要望があれば、ご自由に記載してください。 

 
 
 

―――― 設問は以上です。ご協力ありがとうございました。 ―――― 
ご回答いただいた調査票の提出は、７ 月２ １ 日（金）までにお願いいたします。 

 

⑥  群馬県環境アドバイザー連絡協議会には、専門部会（ごみ・温暖化エネルギー・

自然環境）と広報委員会があることを知っていますか？ 

                            はい いいえ 

 

⑦  「⑥」で「はい」と答えた方にお聞きします。各専門部会及び広報委員会への 

出席者を増やすことが課題と考えています。何か良い方法があれば自由にご記載く

ださい。 

 

 

 

 
 

⑧  群馬県環境アドバイザー連絡協議会には、各地区会（前橋・高崎・伊勢崎・太田・ 

桐生みどり・館林・富岡・安中・利根沼田等）があることを知っていますか？ 

 

                            はい いいえ 

    

⑨  「⑧」で「はい」と答えた方にお聞きします。各地区会の活動活性化と充実が課題と

考えています。 

何か良い方法があれば自由にご記載ください。 

 

 

 

⑩  群馬県環境アドバイザー連絡協議会には、幹事会（各地区会毎に選出され幹事の方の

会議）があることを知っていますか？ 

 

はい いいえ 

  

⑪  「⑩」の問いに追加して質問致します。 

 幹事会に対して希望することはありますか？ 自由にご記載ください。 

 

 

  

３／３ 


